

Anleitung:
Krümmerschleibe links Edelstahl
BMW R1200GS/ADV

Instructions:
Manifold shield (left), stainless steel
BMW R1200GS/ADV

Lieferumfang:

1 x Krümmerschleibe
1 x Rohrschelle 30-45
1 x Rohrschelle 40-60

Supplied with:

1 x manifold shield
1 x 30-45 pipe clamp
1 x 40-60 pipe clamp

Achtung! Wichtige Hinweise

Alle Schraubverbindungen nach 50Km kontrollieren und nachziehen!
Achtung! Wenn Sie zusätzlich Original-Zubehör oder Zubehör anderer Hersteller montieren, sind alle Teile auf Freigängigkeit, Kollision und Passform zu prüfen!
Durch die auftretende Wärmeeinwirkung ist eine Verfärbung der Schleibe möglich!
Verfärbungen lassen sich mittels Schleifvlies oder feinem Schmirgelpapier wieder entfernen!

Note! Important information

Check and tighten all bolted connections after 50 km.
Note! If you also wish to fit original accessories or accessories from other manufacturers, check all parts to see that they move freely, do not touch other parts and fit correctly!
It is possible that the shield will discolour because of heat generation! Discolouration can be removed using an abrasive cloth or fine sandpaper.

Montage

1. Krümmer reinigen
2. Schleibe mittels der beigelegten Rohrschellen 30-45 (A) und 40-60 (B) wie im Bild dargestellt montieren. Die Schrauben der Rohrschellen vorsichtig festziehen, Gewinde nicht überdrehen!

Fitting

1. Clean the manifold
2. Attach the shield using the supplied 30-45 (A) and 40-60 (B) pipe clamps as illustrated. Carefully tighten the bolts of the pipe clamps without overtightening the threads.

